

L'usine du [GROUPE PSA](#) / T : 01.40.66.55.11 de Sochaux (Doubs) atteindra la barre des 500.000 voitures produites cette année, un niveau "historique" pour le site plus que centenaire, berceau du constructeur, a-t-on appris hier mercredi 19/12 auprès de sa direction. Le site produira son 500.000e véhicule de 2018 vendredi soir prochain, durant sa dernière nuit de production de l'année, a annoncé son porte-parole à l'AFP. PSA prévoit de conserver dans les prochaines années le rythme annuel d'un demi-million de véhicules, a ajouté le porte-parole. En 2019, l'usine ajoutera la fabrication de 5008 dès le début de l'année, puis durant le second semestre celle de ses premiers véhicules hybrides rechargeables, des 3008 et des Grandland, a poursuivi le porte-parole. La production d'un autre véhicule en 2020 a été également confirmée mercredi, a-t-il ajouté. [www.groupe-psa.com/fr/](http://www.groupe-psa.com/fr/)